

Bermont

Une souscription lancée pour la restauration de l'orgue

L'orgue de l'église Saint-Laurent de Bermont, datant de 1871, nécessite une restauration complète. Face à un coût estimé à 149 000 €, une association regroupant les quatre villages concernés a été créée pour mener une campagne de dons avec la Fondation du patrimoine.

L'orgue Verschneider et Krempf de l'église Saint-Laurent, installé en 1871 à Bermont, reste fonctionnel mais présente de nombreux dysfonctionnements. Christian Lutz, expert missionné par la direction régionale des affaires culturelles (Drac), a inspecté l'instrument en profondeur. Son constat est sans équivoque: «Cet orgue a

besoin d'une restauration complète.»

Le montant des travaux est estimé à 149 000 euros. Pour réunir les fonds nécessaires, une initiative collective a vu le jour.

Création d'une association

Pascal Grosjean, président des immeubles intercommunaux regroupant Bermont, Botans, Dorans et Sevenans, a impulsé la création de l'association Bermont orgue des quatre villages. Désormais bien structurée, celle-ci compte 45 membres et a édité un dépliant d'information diffusé à 1500 exemplaires dans les quatre communes concernées.

Le 17 septembre, à l'église de Bermont, une cérémonie a marqué le lancement officiel de la collecte de dons en présence de plusieurs personnalités. Parmi elles des élus et des représentants de la Fondation du patrimoine et de la Fondation Orgalie.

L'objectif est de transmettre cet instrument aux générations futures, de préserver le culte paroissial et de favoriser l'organisation d'événements culturels variés.

Pour faire un don: www.orgue-debermont.fr



La convention de collecte de dons a été signée le 17 septembre.

149 000

En euros, le coût estimé des travaux de rénovation.